

ALEXANDER BECERRA O.  
redaccionbca01@vanguardia.com

El Día Nacional de las Víctimas, que se conmemora hoy, no pasará desapercibido en el Magdalena Medio.

Todo por cuenta de la visita de representantes de la Comisión de la Verdad, a la cabeza de su presidente, Francisco de Roux, recordado en la región con gran aprecio, por haber sido el fundador del Programa de Desarrollo y Paz, entre otros logros encaminados a la reconciliación.

Según lo dio a conocer la coordinadora de la región Magdalena Medio para la Comisión de la Verdad, Águeda Plata, en esta visita está previsto recibir dos investigaciones elaboradas por colectivos de víctimas, que permiten seguir avanzando en la búsqueda de la verdad.

“Para nosotros es una fecha muy importante, ya que vamos a recibir dos informes que se han hecho para el restablecimiento de la verdad.

En este proceso de informe y conmemoración contaremos con la presencia del padre Francisco de Roux, ya que para nosotros estos temas son muy importantes, toda vez que nos permiten avanzar en nuestros objetivos, que están relacionados con el ejercicio de la convivencia, contribuir a la no repetición, así como el ejercicio de las responsabilidades”, indicó Águeda Plata.

Uno de los informes fue elaborado por la Corporación Regional para la Defensa de los Derechos Humanos (Credhos) y está relacionado con las vivencias del conflicto armado en contratistas de Ecopetrol, el cual se titula

## Comisión de la Verdad recibirá dos informes de víctimas

Se espera la presencia en la región del presidente de la Comisión de la Verdad, Francisco de Roux, quien se reunirá con colectivos de víctimas en lo que representa la recta final del trabajo de esclarecimiento del conflicto armado.



Archivo / VANGUARDIA

El trabajo de la Comisión de la Verdad avanza y en noviembre de este año será presentado el informe final, luego de tres años de trabajo en busca de las razones del conflicto armado en el país.

‘Estado: Ecopetrol, Guerra y Petróleo’.

“El otro informe que vamos a recibir es de memorias y verdades campesinas, que recoge todo lo que ha sido la vivencia del conflicto armado, especialmente en la zona del Valle del río Cimitarra, a nivel campesino, en tres municipios: Cantagallo, San Pablo y Yondó”, dijo la Coordi-

nadora de la región Magdalena Medio para la Comisión de la Verdad.

### Avances

El trabajo de la Comisión de la Verdad empezó en el año 2018 y avanza en su recta final.

De hecho, en noviembre de este año deberá ser presentado ante el país el in-

forme final que dé cuenta del conflicto en los últimos 60 años en el país.

“Estamos ya en la recta final de nuestra tarea en la paz, que es la verdad, y en esa tarea nosotros tenemos que dar cuentas sobre las explicaciones del conflicto armado desde 1958 a la fecha.

En ese sentido nosotros hemos entrevistado a más

de 300 personas, tenemos todos los instrumentos de investigación para el esclarecimiento y en todo ese ejercicio ya tenemos un primer avance del informe sobre el Magdalena Medio, los cuales van a salir en el momento en que la comisión los entregue a partir de noviembre”, sentenció Águeda Plata.

### BREVES

#### Inversión

Según explicó la Electrificadora de Santander, fueron \$34.000 millones los que invirtió en reposición y expansión de la infraestructura eléctrica del Sistema de Distribución en varios municipios de Santander y Bolívar. El subgerente de Mantenimiento de Distribución, José Ramírez, señaló que estas inversiones permitieron mejorar los indicadores de calidad del servicio.



#### Más pruebas

Empezó ayer en los colegios Industrial y Camilo Torres la toma de pruebas gratuitas en Barrancabermeja para diagnóstico de COVID-19. Según el Distrito, quienes deseen practicarse la prueba solo deben llevar el documento de identidad y cumplir las medidas de bioseguridad. “La actividad continuará este viernes en los mismos lugares de 7.00 a.m. a 2.00 p.m., en busca de cortar la cadena de contagios”.

## Buscan que el Puerto sea priorizado en el plan de acción climático

ALEXANDER BECERRA O.  
redaccionbca01@vanguardia.com

El Gobierno Distrital continúa adelante en su propósito de saldar la deuda histórica que el Gobierno Nacional tiene con Barrancabermeja.

Esta semana se dieron dos pasos importantes en esa carrera. El primero tuvo que ver con los compromisos adquiridos con el Ministerio del trabajo en cuanto a la defensa de la mano de obra local y la reactivación del empleo en diferentes áreas.

Como si esto fuera poco, ayer se conoció sobre la gestión hecha por el alcalde Alfonso Eljach ante el ministro de Medio Ambiente,

11 proyectos de inversión contempla la iniciativa presentada al Ministerio de Medio ambiente esta semana.

Carlos Eduardo Correa Escaf, para que Barrancabermeja sea priorizada en el Plan de Acción Climático del país.

Se pudo conocer que la iniciativa se apoya en proyectos de inversión, como el parque Centenario, la red de monitoreo en la calidad del agua de la ciénaga San Silvestre, así

como la formulación del Plan de Manejo Ambiental del humedal El Castillo.

Y es que a juicio del mandatario de los barranqueños, la ciudad presenta un atraso histórico en materia ambiental que pone en riesgo la sostenibilidad y el desarrollo y se hace necesaria una nueva mirada en este aspecto.

“Por eso las gestiones que se adelantan ante el Gobierno Nacional son muy importantes, ya que permiten consolidar el sistema local de áreas protegidas, el sistema de monitoreo del agua, el modelo de huella hídrica y sostenibilidad de la cuenca de la ciénaga San Silvestre, el



Archivo / VANGUARDIA

Salvar la ciénaga San Silvestre es uno de los objetivos de la propuesta hecha ante el Ministerio de Medio Ambiente por parte del gobierno local.

manejo integral de residuos sólidos y desarrollar el plan de gestión de cambio climático generando una mejor me-

**El mandatario local presentó ante el Ministro de Medio Ambiente una solicitud formal.**

dición y organización para nuestro Distrito.

Buscamos calidad del aire, áreas protegidas, saneamiento y obras encaminadas a impactar el medio ambiente que representen calidad de vida”, dijo el alcalde Alfonso Eljach.

## Obras de acueducto en la comuna Uno van en 90%

ALEXANDER BECERRA O.  
redaccionbca01@vanguardia.com

Cerca de 1.000 habitantes del barrio Colombia, en la comuna Uno de Barrancabermeja, cuentan las horas para que los trabajos de reposición de redes de acueducto lleguen a su final.

Desde hace un par de meses avanzan los trabajos, que consisten específicamente en el cambio de 2 kilómetros de tubería que ya cumplió su vida útil, ya que algunos tramos entre la carrera 11 y 22 llegaron a los 30 años de antigüedad.



Suministrada / VANGUARDIA

Para permitir las obras de empalme, hoy será suspendido el servicio de agua potable en las Comunas Uno y Dos desde las 6:00 a.m., hasta las 6:00 p.m.

No obstante, según explicaron directivas de la empresa Aguas de Barrancabermeja, solo falta un 10% para dar por terminado el proyecto en el corazón del Puerto Petrolero.

“La obra presenta un avance del 90% y el 10% restante comprende las obras de recuperación de la carpeta asfáltica y de toda la recuperación de la vía y los empalmes que están pendientes.

En estos momentos nuestro personal se encuentra en

la organización de una de las partes más importantes del desarrollo de la obra, que son los empalmes de las redes de acueducto, que están próximos a realizarse”, señaló Nancy Flórez Agudelo, subgerente de operaciones de Aguas de Barranca bermeja.

La funcionaria explicó que los trabajos que faltan se ejecutarán durante las próximas semanas y se calcula que antes de terminar el mes de abril estén terminados.

## UNA OBRA QUE LOS REPRESENTE



Suministrada/VANGUARDIA

Las manos del maestro chucureño Armando Santamaría continúan con la elaboración de una obra artística que no solo representa a la comunidad de San Vicente de Chucurí, sino que le da una nueva cara a la entrada de esta localidad.

La Secretaría de Educación Distrital de Barrancabermeja Actuando en representación de la Nación – Fondo Nacional de Prestaciones Sociales del Magisterio-FOMAG- y en cumplimiento del artículo 212 del Código Sustantivo del trabajo

#### AVISA:

Que la señora CARMINA MARTÍNEZ MENESES quien en vida se identificó con la C.C. No.37.916.456 expedida en Barrancabermeja (Santander), docente afiliado al FONDO NACIONAL DE PRESTACIONES SOCIALES DEL MAGISTERIO-FOMAG desde el 1 de abril de 1993 y falleció el catorce (14) de diciembre de 2019 en Floridablanca (Santander), y a la fecha se presentó: NÉSTOR ARCINIEGAS PINILLACC 91.247.209 de Bucaramanga en calidad de compañero permanente y JEAN CARLOS ARCINIEGAS MARTÍNEZ cc 1.096.247.841 expedida en Barrancabermeja (Santander), en calidad de hijo para el reclamo de sus prestaciones sociales y pensión de sustitución.

Quienes se consideren con igual o mejor derechos, para reclamar sus prestaciones sociales, deben acreditarlo en la Secretaría de Educación Distrital de Barrancabermeja, dentro del término de treinta (30) días hábiles, contados a partir de la fecha de la segunda publicación de este aviso.

PRIMER AVISO